



César Herrero, portará esta noche el balón oficial con el que se disputará el partido de Liga de Campeones

(MADRID, 03/04/2013) **César Herrero**, alumno del [Colegio Juan de Valdés](#), del madrileño barrio de San Blas, vinculado a la

[Fundación Federico Fliedner](#)

, cumplirá esta noche el que podría ser el sueño de millones de niños en el mundo: saltar al campo del Santiago Bernabéu portando el balón oficial que se disputarán el Real Madrid y el Galatasaray, en su partido de ida por la Liga de Campeones.

César ha sido el ganador de un concurso organizado por Adidas para promover el “*fairplay*” (los valores deportivos), en el que han participado **más de 5.000 niños de unos 50 colegios de todo el país**

EL CONCURSO



~~Comunicación de la escuela Colegio Juan de Valdés. Día oficial de entrega del balón oficial del Real Madrid.~~